

# 13 temblores en Zona Central de Costa Rica

San José, Costa Rica, diciembre 16. (Latín). Un total de 13 movimientos sísmicos se registraron en Costa Rica durante la madrugada y la mañana de hoy, con una intensidad entre los tres y los cinco grados de la escala internacional de Richter, según las oficinas meteorológicas.

El más fuerte temblor de cinco grados, fue sentido a las 4:25 horas (10:25), a las 10:57 horas (16:57 GMT) se produjo el segundo de más intensidad de 3.5 grados, señalaron los meteorológicos. Los movimientos son de origen tectónico por desplazamiento

y de acuerdo a las autoridades hasta el momento no se han reportado víctimas ni daños materiales en el país.

El último movimiento se registró a las 11:30 horas (17:30 GMT), y como el resto fue sentido principalmente en las poblaciones del valle central de Costa Rica.

### Pánico

San José, Costa Rica, diciembre 16. (Latín) Un violento temblor de tierra estremeció a esta capital a las 4:25 horas locales de

Pasa a la página 36

## Tensa expectativa en Israel ante actividad diplomática

Jerusalén, diciembre (AP). Los israelíes asisten perplejos a las dramáticas evoluciones de la actividad diplomática en el Levante y parecen confundidos por los contradictorios informes que publican acerca del proceso los medios informativos del Estado judío. Tales informes, precedidos habitualmente por grandes titulares, reflejan la tensa expectativa con que encaran los israelíes las conversaciones de El Cairo y la actividad diplomática conexa.

Antes de que el presidente Anwar El-Sadat anuncie hoy que podría reunirse en El Cairo con el primer ministro Menahem Begin antes de fin de año, los israelíes habían escuchado por lo menos cinco versiones acerca de este posible encuentro cumbre.

La confusión deriva en parte

Pasa a la página 88

## Gobierno chipriota espera la libertad del hijo de Pdte.

Nicosia, Chipre, diciembre 16. (AP). Fuentes del gobierno dijeron hoy que el secuestrado Aquileas Kyprianou, hijo del presidente chipriota, podría ser puesto en libertad durante la tarde, pero cayó la noche sin novedades. Los titulares de los diarios, que aludían a una inminente liberación, habían suscitado públicas esperanzas por la vida del rehén de 19 años, capturado el miércoles por la noche y a quien al parecer sus captores habían amenazado con decapitar.

Fuentes del gobierno indicaron en privado que el hijo del presidente Spiros Kyprianou podría ser liberado por la tarde, mientras otras fuentes consignaron que los secuestradores extendieron el plazo original de 24 horas hasta las 10:00 P.M. (3:00 P. M. Est.) de hoy. No se confirmó ninguna versión.

Durante la jornada, los periodistas del edificio presidencial no

laron un marcado alivio de la tensión. Ministros del gabinete y líderes políticos salieron sonrientes de una reunión del Consejo Nacional.

Glaucos Clerides, único declarado adversario en las elecciones presidenciales de febrero próximo, retiró su candidatura para manifestar solidaridad con Kyprianou.

### Versión Latín

Chipre, Dic. 16 (Latín-Reuters). Pasa a la página 88

## Terroristas ultiman concejal en España

Madrid, Dic. 16 (UPI). En un ataque al estilo de las guerrillas vascas uno o varios terroristas armados de metralletas dispararon y dieron muerte esta noche al concejal Julio Martínez, de 47 años, en la ciudad de Irún, informó la policía.

Según la policía, Martínez fue ametrallado al concluir una sesión

Pasa a la página 92



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BAILAN. Nueva York, diciembre 16 (AP). La nicaragüense Bianca Jagger, esposa del astro del rock, Mick Jagger de los Rolling Stones, baila en una discoteca.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BEGIN Y CARTER. Washington, diciembre 16 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin, durante su entrevista en la Casa Blanca, con el presidente Jimmy Carter. Begin expuso al mandatario, algunos de los planes de Israel para la paz en Medio Oriente.

## Niega dimisión del ministro de Defensa de Alemania Oeste

Bonn, diciembre 26. (DPA). El Ministerio de Defensa de Alemania Occidental desmintió hoy las especulaciones en marcha sobre una inminente dimisión del titular de la cartera, Georg Leber. Ante la prensa en Bonn, el vocero del ministerio, Kurt Fischer, señaló que no había base alguna para hablar de la dimisión del ministro, pedida por la oposición democristiana nada más saltar a las primeras páginas de los diarios del país el último caso de espionaje en el Ministerio de su dirección.

Por su parte, el vocero gubernamental, Armin Gruenewald, hizo hincapié en que en la conversación mantenida anoche entre el canciller, Helmut Schmidt, y Leber, no se habló sobre una dimisión.

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza hoy 16 de diciembre). El mercado de divisas fue testigo de un marcado movimiento bajista para el USdólar durante la primera mitad de la semana. La unidad monetaria norteamericana llegó a tocar un bajo límite sin precedentes frente al franco suizo (2.056.0) el yen (236.75) y el marco alemán (2.1170) el miércoles. Poco más tarde, no obstante, se recuperó levemente, pero el mercado en esencia siguió nervioso y turbulento, registrándose agudas fluctuaciones en las tasas. El Bundesbank alemán anunció ayer nuevas medidas para frenar la erosión del USdólar.

### USdólar

El factor más importante tras

## Vaticano anuncia traslado de Capucci a Sudamérica

Ciudad del Vaticano, diciembre 16. (Latín-Reuters). El arzobispo Hilarión Capucci que fue dejado en libertad el mes pasado por las autoridades israelíes luego de pasar tres años en la cárcel por contrabando de armas será destinado a Sudamérica, anunció hoy el Vaticano. Capucci, un griego católico del rito Melquita fue recibido por el Papa en una audiencia privada esta mañana junto a su superior, el patriarca Máximos Hakim, poco antes de efectuarse el anuncio.

El Vaticano dijo que la Sagrada Congregación para las iglesias orientales accedió a un pedido del patriarca en el sentido de que un prelado debería visitar las comunidades melchitas griego-católicas en Sudamérica. "Se confió esa responsabilidad a monseñor Hilarión Capucci", dijo el anuncio. No se suministraron más detalles pero Capucci, arzobispo de Cesárea, en Palestina, muy pasiblemente viaje a Argentina y

Pasa a la página 92



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LEVANTA. Evansville, Indiana, Dic. 16 (AP). Una enorme grúa levanta la sección de cola del DC-3 que se estrelló esta semana y en el que perecieron sus 29 ocupantes, incluso los integrantes del

equipo de basquetbol de la Universidad de Evansville. El aparato será reconstruido a fin de determinar la causa del accidente.